



よろこばせごっこ ~上組っ子通信~

特別号

令和3年 3月29日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

お世話になりました

本日、離任式を行いました。今回の異動で、上組小学校から3名が転出することになりました。本来であれば、地区の方々に御挨拶すべきところですが、それが叶いませぬので、この紙面にて御挨拶に代えさせていただきたいと存じます。

本当にお世話になりました。感謝の言葉しか思いつきませぬ。上組小学校での貴重な経験をこれからの人生に生かしていきたいと思ひます。誠に、ありがとうございました。

ちょうど1年前、初めて上組小学校へ着任した時の様子を、今でも昨日のこのように思い出します。コロナ対策で、これまで当たり前のようにできていたことが十分できない中、温かい桑野内地区の方々に支えていただきながら、とても充実した毎日を送ることができました。ただ地域の方々との交流できなかったことが、本当に心残りです。コロナが終息し、みなさんと安心して笑顔で再開できることを心から祈っています。

来年度の上組小学校は、全学年が“そろそろ”わくわくした年度”です。今後とも上組っ子への温かい関わりと見届けをよろしくお願ひいたします。本当にありがとうございました。

校長 三橋 正洋

後1年、上組小でお世話になるつもりでした。この2年間、多くの方々の温かいお声かけにどれほど励まされたことでしょうか。急な異動を聞いた後、見慣れた阿蘇山の景色を見て、改めてこの地のすばらしさを実感しました。また、何人かの方々とお話する中で、上組小で勤務させていただいたことと、皆様にお世話になったことに感謝の思いでいっぱいになりました。

皆様方にお別れの挨拶をすることもお酒を酌み交わすことも叶わない今、最後にお礼と感謝の気持ちをお伝えします。ありがとうございました。ご恩はずっと忘れませぬ。

教頭 古賀 潤一

5年間、たくさんの上組小学校の子どもたちの成長に、食の面に関わることができ、楽しく、幸せでした。

また夜神楽や夕日の里フェスタなど、地区の行事やイベントには、子どもたち、地域の方々、一緒になって盛り上げている、育てていると感じました。

上組小学校へも多大なる御協力をいただき、ありがとうございました。

仕事帰りに、ここにしかない美しい夕陽を見ることができないのは残念ですが、本当にお世話になりました。

技術主査（給食調理） 興梶 裕樹